
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA ASSOCIAZIONE “ IL VOL.TO. “
Volontari Torre Boldone ONLUS del 7 MARZO 2012

In data 7 Marzo 2012 alle ore 21, con la presenza di 25 soci, ha inizio l’assemblea dell’associazione. La
comunicazione con l’invito alla partecipazione è stata inviata a tutti i soci in data 3 Febbraio 2012. 
Presiede l’assemblea il presidente Mandelli Pierachille, segretario Cornetti P. Luigi.

1° punto o.d.g.) Il Presidente saluta ed evidenzia questo importante momento associativo. Viene letta la
relazione del Consiglio direttivo riguardo ai servizi, alle attività e alle iniziative svolte nel 2011. ( vedi
allegato )

2° punto o.d.g.) Presentazione del bilancio economico consuntivo : dopo lettura delle varie voci, come da
allegato, i dati sono : totale entrate 8.361,78 €, totale uscite 8.942,68 €, con una perdita di esercizio di
580,90 €, la cui copertura è data dagli accantonamenti degli anni precedenti.

3° punto o.d.g.) Il sig. Fornoni Daniele, revisore dei conti insieme a Castellani Claudio, legge la relazione
riguardante il bilancio consuntivo. La relazione è allegata.

4°  punto o.d.g.) Il  bilancio,  allegato,   viene  posto  alla  votazione  dell’assemblea  ed è approvato all’
unanimità.

5° punto o.d.g.) Presentazione del bilancio preventivo 2012. Gli importi prevedono un movimento entrate
/ uscite a pareggio per 8.205 €, utilizzando accantonamenti per 2.700 €. 

6° punto o.d.g.) Il bilancio preventivo allegato è approvato all’unanimità.

7° punto o.d.g.) Rinnovo del Consiglio direttivo e dei revisori dei conti. 
Ha  presentato le dimissioni dal Consiglio direttivo per motivi familiari la signora Valtulini Caterina.
L’invito rivolto ai soci per rendersi disponibili a svolgere servizio nel Consiglio direttivo non ha avuto un
riscontro positivo. A seguito di ciò si sono resi ancora disponibili per un nuovo mandato i consiglieri :
Mandelli  Pierachille,  Piazzi  Enrico,  Cornetti  Luigi,  Viola  Marisa,  Signorelli  Liliana,  Gherardi  Luisa,
Masoni  Franca,  Rovaris  Elvira.  L’  approvazione  è unanime.  La stessa approvazione  anche  per  i
revisori dei conti Fornoni Daniele e Castellani Claudio.

8° punto o.d.g.) Varie ed eventuali. Il Presidente relaziona quanto segue : l’iniziativa della parrocchia “
Famiglia adotta famiglia “, che pensiamo sia ormai conosciuta da tutti, continua anche quest’anno: le
necessità  riscontrate nella nostra comunità non sono venute meno, anzi… pertanto ci sembra che
questa iniziativa,  da considerare come un valido  e possibile  canale  per aiutare quelle  famiglie  in
difficoltà economiche, sia da continuare. Lo scorso anno la proposta ha avuto un buon successo in
quanto  abbiamo raccolto,  come già segnalato  nella  presentazione  del  bilancio,  solo come offerte
anonime  ben  €  1075,50  .  Pertanto,  anche  quest’anno,   la  nostra  associazione  si  impegna  alla
consegna, il 15 di ogni mese, di quanto ricevuto oltre al contributo proprio dell’associazione. Chi ne
fosse interessato può sempre trovare presso la sede una cassetta nella quale versare, negli orari di
apertura, la quota che intende donare.
- E’ ormai radicato il progetto ‘Gruppi di cammino ’ per ‘invecchiare in salute ’ partito 3 anni fa; c’è
un’ottima partecipazione con le due alternative: al mercoledì pomeriggio oppure al venerdì mattina- è
una bella esperienza che vale la pena di provare sia per una utile attività fisica che per un momento di
aggregazione e socializzazione.
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-  Comunico  che  anche quest’anno  rinnoviamo l’iscrizione  all’albo  del  5%° presso  l’Agenzia  delle
Entrate:  pertanto,  chi  vuole,  può  utilizzare  il  nostro  codice  fiscale  per  beneficiare  la  nostra
Associazione di questo contributo.
-  Nell’ottica  di  una  attenzione  particolare  alla  sicurezza,  sia  dei  nostri  utenti  che  dei  nostri  soci,
abbiamo provveduto, per la Fiat Multipla, a sostituire i pneumatici ordinari con pneumatici invernali.
Con questa scelta pensiamo di aver fatto cosa gradita a tutti i nostri autisti. Per il prossimo inverno si
potrebbe provvedere con i pneumatici invernali  anche per il Doblò, Cogliamo l’occasione per invitare i
nostri  autisti  a comunicare, al  direttivo, eventuali  problemi relativi  al  parco macchine e soprattutto
eventuali difficoltà di trasporto di utenti con patologie tali da richiedere l’intervento di Croce Rossa o
simili. Attenzione: certe responsabilità non le possiamo ne dobbiamo assumerle. 
- Infine rinnovo l’invito,  per l’assistenza telefonica, a programmare la propria presenza di mese in
mese per evitare di dover rincorrere i soci disponibili per coprire le assenze.
La signora Paris Elena, rappresentante per l’associazione al tavolo di lavoro per i minori, presenta una
proposta di accoglienza leggera per ragazzi che dopo l’orario scolastico non sono seguiti dai genitori
per motivi di lavoro, oppure per situazioni familiari difficili. Invita pertanto i presenti a valutare possibili
disponibilità di qualche ora al pomeriggio per accogliere un ragazzo e aiutarlo anche a svolgere i
compiti. La proposta da allargare anche a parenti e conoscenti.
Alle  ore  10,40,  non  essendoci  altri  interventi  di  rilievo,  il  presidente  ringrazia  tutti  i  soci  per  la
disponibilità, e l’assemblea è sciolta.
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